

EDITORIAL

El esfuerzo del desarrollo intelectual de una casa superior de estudios se refleja en la producción científica y académica de su población de estudiantes. Es nuestro principal deseo impulsar, a través de una difusión cada vez de mayor visibilidad, las investigaciones que posean un enfoque social vinculadas a problemas de nuestro entorno regional y nacional.

La presente edición recopila la producción investigativa realizada durante el ejercicio académico 2018. Nuestra revista científica Veritas et Scientia está ya presente por medio virtual a través de la plataforma abierta OJS (Open Journal System), llegando así a un amplio espectro de lectores y revisores que, con su invaluable aporte, nos permiten mejorar cada vez más nuestras ediciones. En esta oportunidad, los artículos seleccionados consideran la producción de los programas de doctorado y maestría en el campo docente, del derecho, ingenierías y demás espacios en que desarrollamos nuestro quehacer académico, así como invitados internacionales que solicitaron publicar sus artículos.

Siempre atentos a iniciativas que enriquezcan el conocimiento, la plataforma apertura ya, con mayor énfasis, la recepción de artículos on-line a nivel mundial, ahora adicionalmente amparados con el reconocimiento de CONCYTEC a las revistas registradas en Latindex, como un criterio para evaluación de investigadores a nivel nacional

Dr. Hugo Calizaya Calizaya
Director – Editor
Veritas et Scientia
